

# Protokollauszug

## aus der

### Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl

#### vom 10.12.2009

---

#### **Top 3    Einwohnerfragestunde**

- Es wird das Problem der defekten Straßenlampen in Upahl angesprochen. Lt. Information ist mit der Reparatur Herr Borchert beauftragt. Das ganze dauert aber zu lange - vielleicht sollte der Reparaturauftrag anderweitig vergeben werden.  
BM: Durch die vielen verschiedenen Lampenarten hat sich die Reparatur etwas verzögert. Reparatur soll morgen beginnen.
- Herr Broose erkundigt sich, ob es Neuigkeiten bezüglich der Entwässerung im Bereich Pravtshagen gibt.  
Antwort BM: Die Arbeiten durch den Zweckverband sind noch nicht abgeschlossen - rund 80 % der Rohrleitungen sind erfasst. Hier sollte der Kontakt mit dem Wasser- und Bodenverband gesucht werden, um das ganze zu beschleunigen.
- Herr Petzold, Einwohner der Gemeinde, stellt sich vor. Er informiert die Gemeindevertretung, dass er die Absicht hat, einen Grillplatz/Heuhotel/Abenteuerhof in Kastahn zu betreiben. Dazu ist es notwendig, angrenzende Grundstücke zu kaufen bzw. zu pachten.  
Der BM weist darauf hin, dass entsprechende Unterlagen, Anträge bzw. ein Konzept in der Verwaltung eingereicht werden müssen, um Gegenstand der Beratung der Gemeindevertretung zu werden.  
Ebenfalls wird auf die Nichtöffentlichkeit dieser Angelegenheit hingewiesen.